



Aguascalientes, hablándose a sí mismo

S&P mantiene la calificación de Aguascalientes en mxAA+ con perspectiva estable

*** Hay los recursos suficientes para ejercer lo que está presupuestado: Alfredo Cervantes García**

2023-04-18

Redacción | **DESDE la red**

Aguascalientes, Ags.- El estado de Aguascalientes mantiene su solidez financiera, por lo que la agencia calificadoradora de valores Standard and Poor´s reconoce el buen desempeño presupuestal de nuestro estado y le otorga el grado mxAA+ con perspectiva estable en escala nacional.

Este hecho es consecuencia de la correcta aplicación de los recursos públicos y de las políticas financieras que impulsa el gobierno estatal, dijo el titular de la Secretaría de Finanzas, Alfredo Cervantes García.

El funcionario agregó que dado que se trabaja con vistas a un mejor futuro para las familias de Aguascalientes, la calificación de la agencia indica que el desempeño presupuestal del estado se mantiene sólido y que existen los recursos suficientes para ejercer los diversos presupuestos y programas de servicio.

El pasado mes de marzo, personal de la agencia calificadoradora estuvo aquí para revisar la marcha de la economía, el marco institucional, la administración financiera y presupuestal y aspectos como la liquidez y el manejo de la deuda pública.

Y constataron que se trabaja con eficiencia en el ejercicio de un presupuesto con un alto nivel de disciplina financiera, que tiene un alto sentido social y que la mismo tiempo se maneja de una forma equilibrada, finalizó Cervantes García.